



Adolphe Lele Lafrique, gouverneur de la région du Nord-Ouest est allé rencontrer ce samedi matin l'entraîneur du club de football PWD Bamenda, qui a été enlevé hier par des présumés séparatistes, avant d'être par la suite libéré.

Cette visite avait pour but non seulement de réconforter l'entraîneur Augustine Tchoupo, mais également l'ensemble de l'équipe de football et des supporters. Le gouverneur a rassuré l'entraîneur sur sa sécurité, ainsi que celle de ses joueurs

Selon les informations, l'entraîneur du club de football PWD Bamenda a été enlevé hier matin sur le terrain d'entraînement, alors qu'il préparait son équipe pour le match de ce week-end contre New Stars de Douala. Les forces de défense et de sécurité ont lancé immédiatement les recherches.

Il est le deuxième entraîneur à être enlevé à Bamenda en moins d'un mois. L'ancien entraîneur de YOSA (young sport academy), Emmanuel Ndoumbe, avait également été kidnappé en mars, avant d'être libéré, après avoir passé quelques heures aux mains de ses ravisseurs.